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Cancer of the jaw and oral cavity in the Syrian Arab Republic: an epidemiological study
ABSTRACT: Oral cancer ranks sixth globally among cancers in terms of prevalence. It is a challenge to
physicians, a serious problem to patients and a human and financial loss to the community. This study was
conducted to identify the epidemiological factors relating to oral cancer in the Syrian Arab Republic in line with
the International Dental Federation recommendations which emphasize the need to focus efforts on oral
cancer. The study, conducted between 1996 and 2001, involved outpatients with oral and jaw cancer at
several government hospitals. Data were collected from the hospital archives, recorded on special forms
and analysed. Recommendations are presented.

Cancer de la mâchoire et de la cavité buccale en République arabe syrienne : étude épidé-
miologique
RÉSUMÉ Le cancer de la cavité buccale occupe la sixième place au niveau mondial parmi les cancers en
termes de prévalence. Cela représente un défi pour le médecin, un problème sérieux pour le patient et une
perte humaine et financière pour la communauté. Cette étude a été réalisée pour identifier les facteurs
épidémiologiques liés au cancer de la cavité buccale en République arabe syrienne, conformément aux
recommandations de la Fédération dentaire internationale qui soulignent la nécessité de centrer les efforts
sur le cancer de la cavité buccale. L’étude réalisée entre 1996 et 2001 concernait des patients des consul-
tations externes atteints de cancer de la cavité buccale et de la mâchoire dans plusieurs hôpitaux publics.
Les données ont été recueillies dans les archives hospitalières, enregistrées sur des formulaires spéciaux
et analysées. Des recommandations sont présentées.
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Correction
Apolipoprotein B gene polymorphisms in people in the East Mediterranean area of Turkey. L.
Tamer, K. Tanriverdi, B. Ercan, A. Unlu, N. Sucu, H. Pekdemir and U. Atik. Eastern Mediterranean
Health Journal, 2004, Vol. 10 Nos 1/2, pages 125–130.

In the English and French abstracts, certain symbols and diacritics were lost or distorted on printing. The
correct abstracts are printed below.

ABSTRACT Point mutations in the receptor binding domain of low density lipoprotein may increase
cholesterol levels in blood. Three mutations of Apo B-100 protein result in defective binding (Arg 3500→Gln,
Arg 3500→Trp and Arg 3531→Cys). We estimated the frequency of Apo B point mutations (codon 3500)
C9774T (Arg 3500→Trp) and G9775A (Arg 3500→Gln) in 179 atherosclerotic, 145 hyperlipidaemic
individuals and 272 healthy individuals in the east Mediterranean region of Turkey. Lipid and lipoprotein levels
were measured with routine biochemical analyser and Apo B mutation was detected using real-time PCR.
Neither mutation was found. In this region, Apo B-100 protein mutations are rare and causes of
hyperlipidaemia and atherosclerosis may therefore be unrelated to them.

Les polymorphismes du gène de l’apolipoprotéine B dans la population de la région est-
méditerranéenne en Turquie
RESUME Les mutations ponctuelles sur le site de liaison du récepteur des lipoprotéines de basse densité peuvent
faire augmenter le taux de cholestérol sanguin. Trois mutations de la protéine apo B-100 entraînent une liaison
défectueuse (Arg 3500 → Gln, Arg 3500 → Trp and Arg 3531 → Cys). Nous avons estimé la fréquence des
mutations ponctuelles de l’apo B (codon 3500) C9774T (Arg 3500 → Trp) et G9775A (Arg 3500 → Gln) chez
179 patients athérosclérotiques, 145 sujets hyperlipidémiques et 272 sujets en bonne santé de la région est-
méditerranéenne en Turquie. Le taux de lipides et de lipoprotéines a été mesuré à l’aide d’un analyseur
biochimique et la mutation de l’apo B a été recherchée en utilisant la PCR en temps réel. Aucune mutation n’a
été trouvée. Dans cette région, les mutations de la protéine apo B-100 sont rares et les causes de
l’hyperlipidémie et de l’athérosclérose peuvent donc ne pas être liées à ces mutations.
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